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 الإهداء
 إلى انىاندين انكريمين... تقديما نشرف مقاو الأبىت

  اناانةث ... تنيةث مققاو انحبةث وامعااررتإلى زوجتي

 إلى زييث الحةات اندنةا: وساو وعةد انرحمان .. تهةةث معقاو انةيىت

باىن أو قهب خحني بدعىت خانحث إليّ ج دّإلى كم يد مُ

... 

 أهدي ثمرت جهدي راجةا من الله انقةىل.
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Résumé 

Cette etude vise à souligner le rôle du la Cours Pénal International dans le 

domaine de la protection des droits humains et en particulier le droit à la vie 

comme le premier droit qui doit être pris en compte; avec l'affirmation que 

l'individu doit être pris en compte avant l’adoption des lois, qu'elles soient 

national ou international, et que le pouvoir judiciaire est un moyen de maintien 

la vie humaine, et que personne ne peut échapper aux dispositions de 

magistrature, même s’il est le Président du pays, avec des vues des érudits 

musulmans dans le domaine des relations internationales et de la magistrature. 

Mots clés : Cours Pénal International, droit a la vie, la magistrature 

international, la législation islamique internationale, moyens de maintien la vie 

humaine.      

summary 

This study aims to highlight the role of the International Criminal Court in the 

field of human rights and in particular the right to life as the first right which 

must be taken into account, with the statement that the individual must be 

considered before the adoption of laws, whether national or international, and 

that the judiciary is a means of maintaining human life, and no one can escape 

the provisions of judiciary, even if the country's President, with views of Muslim 

scholars in the field of international relations and the judiciary. 

Key words : the International Criminal Court, the right to life, the judiciary 

international, the international islamic legislation, means of maintaining human 

life.  
 


